
 
 
 
 
 
 
 
 
 
PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES DES PREMIÈRES-SEIGNEURIES 
ÉCOLE DE LA COURVILLOISE 
 
 
Procès-verbal de la cinquième séance ordinaire du Conseil d’établissement de 
l’école de la Courvilloise tenue le mercredi 1 juin 2022 à 19 h au local 313-A, 
Bandwagon et en Teams: 
 
Parents : Valérie Beaudin Julie Boissonneault 

Annie Châteauneuf Doris Tremblay 
Mélanie Ouellet 

 
Enseignants(es) : Amélie Boucher Nadia Dassié 

Debbie Denis Yanick Normandin  
 
Personnel de soutien : Patrick Deraps 
 
Personnel professionnel :  Valérie Rousseau 
 
Directeur :  Simon Mainville 
 
Secrétaire de la séance : Nathalie Charron 
 
Gouvernement étudiant : Ornela Evens, Vice-Première ministre 
  
Présent en ligne : Nadia Dassié, Yanick Normandin,  
 
Étaient absents :  Patrick Deraps, Clair Baillargeon, Lauriana Yvars, 

Première ministre gouvernement étudiant  
 
 
Invités :   
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MOT DE BIENVENUE 
Madame Julie Boissonneault souhaite la bienvenue à tous. 

 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Madame Boissonneault déclare la séance ouverte à 19 h. 

 
2. VÉRIFICATION DU QUORUM 

Madame Boissonneault constate que le quorum requis par la loi est atteint. 

 
3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

1. Mot de bienvenue 

2. Ouverture de la séance 
3. Vérification du quorum 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 1 juin 2022 
5. Suivi au procès-verbal du 4 mai 2022 
6. P 
7. Période de questions accordée au public 
Points de décision 

8. Plan pour contrer la violence 
9. Règles de vie 

10. Frais aux parents 
11. Dépôt des sorties éducatives 

Points d’information 
12. Communication du Parlement étudiant 

12.1 Activités à venir 
13. Communication de la direction 

13.1 Inscription 22-23 
13.2 Covid 

14. Communication de la présidence 
15. Communication du représentant du Comité de parents 
16. Questions diverses 
17. Levée de l’assemblée 

  
CE-21/22-39 IL EST PROPOSÉ par Mme Annie Châteauneuf d’adopter l’ordre du jour tel que 

déposé. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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5. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE 
ORDINAIRE DU 4 MAI 2022 

 CONSIDÉRANT que le procès-verbal de la séance ordinaire du 4 mai est 
parvenu aux membres du conseil dans les délais prescrits par la loi; 

 
CE-21/22-40 IL EST PROPOSÉ par Mme Valérie Beaudin que le procès-verbal de la séance 

ordinaire du 4 mai soit adopté tel que déposé. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
6. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 4 MAI 2022 

M. Mainville résume : 
 

Point : Organigramme : Il manque un (e) C.O pour une tâche à 20%. Il y a 
deux nouveaux psychos éducateurs Hugo Frigon et Émile Dubé vont se joindre 
à l’équipe. Une nouvelle psychologue s’ajoute à 4 jours / semaine. Une nouvelle 
direction adjointe s’ajoutera également à l’équipe école.  
 
Point : Bibliothèque : Le projet ira de l’avant malgré une hausse des coûts 
estimés. Les travaux vont commencer à la mi-juin pour la préparation des 
travaux. La livraison est prévue pour septembre. 
  
 

7. PÉRIODE DE QUESTIONS ACCORDÉE AU PUBLIC 

Aucun public, aucune question rapportée. 
 

POINTS DE DÉCISION 
 
8. PLAN POUR CONTRER LA VIOLENCE 

Mme Debbie Denis présente le protocole pour contrer la violence.  

 
 

CE-21/22-41 IL EST PROPOSÉ par Mme Amélie Boucher que le plan pour contrer la 
violence soit adopté tel que déposé. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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9. RÈGLES DE VIE 

Mme Debbie Denis présente le code de vie qui a quelque peu été modifié cette 
année. Le code vestimentaire a été porté au point 2 pour être plus visible. 

 
 

CE-21/22-42 IL EST PROPOSÉ par Mme Doris Tremblay que les règles de vie soient 
approuvées tel que déposé. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

10. FRAIS AUX PARENTS 
M. Mainville présente les frais aux parents pour l’année scolaire 2022-2023. Les 
prix se maintiennent ou diminuent quelque peu, il n’y a pas de hausse. Il y a eu 
un changement de fournisseurs pour l’achat des cahiers.  

 
CE-21/22-42 IL EST PROPOSÉ par Mme Mélanie Ouellet que les frais aux parents soient 

approuvés tel que déposé. 

• ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
11. DÉPÔT DES SORTIES ÉDUCATIVES 

M. Mainville énumère les sorties qui ont été ajoutées au document des sorties 
éducatives. 
 
Sorties - activités envoyées le 13 mai et acceptées par courriel : 

• Opéra – Grand théâtre- PEI 3-4-5 – 12 mai. 
 

• Sortie au Mc Donald – Perspective- Groupe 63- 13 mai. 
 

• Bénévolat personnes âgées – Résidence Cardinal Vachon -PEI2 – 24 
mai. 
 

• Journée comme dans l’bon vieux temps – à l’école – Tous les élèves – 
2 juin. 
 

• Initiation au canoë – perspective – Groupes 65-66 – 10 et 15 juin. 
 

• Resto au coin de la rue – DPS-3 – Groupe 73 – 17 juin. 
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 Nouvelles activité déposées : 
 

• Sortie Sentier pédestre – Parce de la rivière Beauport – perspective – 
Groupe 64 – 25 mai. 
 

• Visite prison - Musée des Beaux-arts - Perspective – Groupe 63 – 7 
juin. 
 

• Méga parc – Galerie de la Capitale – Perspective – Groupe 63 – 20 
juin. 
 
 

CE-21/22-43 IL EST PROPOSÉ par Mme Doris Tremblay que les sorties éducatives soient 
approuvées telles que présentées. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

POINTS D’INFORMATION 

12. COMMUNICATION DU PARLEMENT ÉTUDIANT 

12.1 ACTIVITÉS À VENIR  
Ornela Evens nous informe du contenu de la dernière rencontre du 
parlement étudiant. Les élèves sont fiers des différents mandats qu’ils ont 
réussi à mener à terme durant l’année. Il a été décidé que l’an prochain le 
parlement se mettrait en place plus rapidement en début d’année. 
 

13. COMMUNICATION DE LA DIRECTION 

13.1 Inscription 22-23 : 
M. Mainville informe que les chiffres demeurent les mêmes, il y aura 
peut-être des changements après les résultats des cours d’été. 
 
Le choix de tâches des enseignants pour l’année 2022-2023 aura 
lieu vendredi. 
 

13.2 Covid 
Discussion sur la situation qui est redevenue plus normale depuis le 
retrait du masque et des mesures sanitaires. 
 

14. COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENCE 
Il n’y a pas de communication particulière. Madame Boissonneault remercie 
tous les parents de leur participation. 
 
 
 

15. COMMUNICATION DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 
Il n’y a pas eu de rencontre depuis le dernier CÉ. 
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16. QUESTIONS DIVERSES 

M. Mainville informe que le centre de service a pris la décision qu’il n’y aurait 
pas de voyage à l’extérieur du Canada en raison de la situation géopolitique. 
 
M. Mainville mentionne qu’il y avait un budget pour le CÉ qui n’a pas été 
utilisé.  
 
Il a été annoncé que les montants qui n’ont pas été dépensés dans les 
différents budgets devront être remboursés. 
 
Mme Châteauneuf souligne l’ajout d’estrades pour le terrain de football qui est 
très apprécié des parents. M. Mainville informe de l’achat de tables pour la 
cafétéria. 
 
 
 

17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
L’ordre du jour étant épuisé, Mme Julie Boissonneault propose la levée de la 
séance à 8h21. 

 
 
 
 

 
 
 

Nathalie Charron 
 

Secrétaire pour la rencontre 


